
VERBALE DEL  CONSIGLIO DIRETTIVO DELLA SEZIONE A.R.I. di CUNEO 
DEL 16 FEBBRAIO 2018

In data 16.02.2018, nei locali della sezione A.R.I. di Cuneo- Via Rota, 15, alle ore 20,30 si è riunito il C.D.  
di Sezione, convocato via e-mail in data 10-02-2018  per discutere i seguenti punti all’Ordine del giorno:

1) Esame ed approvazione del  programma dei festeggiamenti ed eventi  previsti per il 50°  
Anniversario  della  costituzione della sezione ARI di Cuneo;

2) Organizzazione del Viaggio alla Fiera di Montichiari per il giorno 10 marzo 2018;
3) Organizzazione di un Corso  durante l’anno 2018 per  la preparazione agli esami per il 

conseguimento della patente di Radioamatore; 
4) Rimborso spese  ai soci incaricati per attività di sezione  preventivamente autorizzate dal C.D.;
5)         Varie ed eventuali;

presenti 

PEANO ADRIANO  (I1 YYG)                  Presidente
UNIA GERARDO    (IK1 NEW)                  V.Presidente
ARESE STELVIO   ( I1 KWL)     Consigliere
COZZOLINO GIUSEPPE (I1KPC)                  Segretario
COLLINO ORLANDO (I1 URL)                  Consigliere
PEANO ANDREA (IZ1 ZDE)                             Tesoriere-Consigliere

Sono presenti in rappresentanza del collegio sindacale i  sigg. :
PELLEGRINO IVO- I1 QIP
GREGORIO CESARE- IK1 ZZA
RUBALDO ELIO- IU1DXN

Alle ore 20,30, il Presidente Peano Adriano  dichiara aperta la riunione ringraziando tutti i presenti per 
essere intervenuti, passando subito ad illustrare e discutere gli argomenti  all’O.G.

1° Punto O.G.
Esame ed approvazione del  programma dei festeggiamenti ed eventi  previsti per il 50° Anniversario  
della costituzione della sezione ARI di Cuneo;

Il Presidente Peano Adriano I1 YYG  ha  illustrato il punto della situazione relativa all’organizzazione della 
manifestazione, in particolare ha fatto presente che l’Amministrazione Provinciale di Cuneo ha acconsentito 
al Patrocinio della manifestazione, concedendo anche  l’uso della sala mostre della Provincia, per i giorni 17-
18-19 Maggio 2018. Inoltre I1 YYG  ha informato i membri del C.D. e dei Sindaci presenti che 
l’Amministrazione Comunale di Cuneo ha dato l’autorizzazione per il Patrocinio dei festeggiamenti e degli 
eventi, concedendo l’utilizzo del Salone d’Onore del Comune di Cuneo, per  sabato 19 Maggio a partire dalle
ore 18,00  per una riunione con il Sindaco ed altre Autorità che saranno invitate come il Prefetto, il Questore,
il Vescovo ecc..; nonché il nipote di Giuseppe Biagi, ed il nipote dell’ex  Prefetto di Cuneo  Adalberto 
Mariano, ambedue protagonisti della famosa spedizione ”Tenda Rossa del 1928 di Nobile al Polo Nord.
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 Al termine della riunione con le suddette Autorità seguirà un rinfresco nella sala dell’anagrafe del 
Municipio.                                                                                                                                                             
E’ stato richiesto un incontro con l’Assessore alla Cultura del Comune di Cuneo Avv. Clerico, per altre 
iniziative in programma.
Il Presidente Peano Adriano ha informato ufficialmente i  Membri del C.D. e Sindaci presenti che è stata 
presentata una richiesta ben dettagliata  alla Fondazione Cassa Risparmio di Cuneo, intesa ad ottenere un 
contributo per l’organizzazione dei festeggiamenti . Fra pochi giorni si dovrebbe avere  l’esito di tale 
richiesta e conoscere  l’eventuale contributo erogato dalla Fondazione alla ns. Associazione.
E’ stato anche deciso di acquistare dei gadget, con esplicito riferimento all’Anniversario della costituzione 
della sezione ARI di Cuneo  per i soci che ne faranno richiesta, ed inoltre di acquistare delle targhe ricordo 
dell’evento da omaggiare agli invitati speciali.
Tutto il programma dei festeggiamenti sinteticamente sopra esposto è stato approvato ad unanimità.

2° Punto O.G. )
Organizzazione del Viaggio alla Fiera dell’Elettronica  di Montichiari per il giorno 10 marzo 2018;

L’organizzatore del Viaggio il segretario Giuseppe Cozzolino- I1 KPC ha fatto presente che alla data odierna
i soci, parenti ed amici che si sono prenotati per tale gita sono 37.
Lo stesso Segretario come già fatto presente ai membri del C.D. conferma che purtroppo per altri impegni 
precedentemente assunti non potrà partecipare a tale gita. Tuttavia si è impegnato ad organizzare il tutto e 
durante il viaggio sarà sostituito dal socio Consigliere I1 URL- Collino Orlando. 

3) Punto O.G.

Organizzazione di un Corso  durante l’anno 2018 per  la preparazione agli esami per il conseguimento 
della patente di Radioamatore;
Dopo una breve discussione si è deciso di organizzare il suddetto Corso, che potrebbe essere tenuto nei locali
della sezione nel periodo autunnale. E’ emerso che sarebbe opportuno pubblicizzare detto corso prima e 
durante le manifestazioni per i festeggiamenti del 50° anniversario della sezione di Cuneo. Al riguardo il 
Sindaco Ivo Pellegrino I1 QIP  ha fatto presente che sarebbe utile informare il Provveditorato agli Studi di 
Cuneo, per pubblicizzare tale corso con apposite locandine da affiggere nelle Scuole Superiori.

4) Punto O.G.

Rimborso spese  ai soci incaricati per attività di sezione  preventivamente autorizzate dal C.D.;
Dopo una breve discussione viene deliberato di erogare un Contributo per le spese di trasporto sostenute dai 
soci incaricati per l’espletamento di attività importanti e necessarie per  la sezione. Dette spese debbono 
essere di norma preventivamente autorizzate dal Presidente di sezione in carica. In pratica  viene stabilito un 
contributo omnicomprensivo di 0,10 € /Km. percorso con i propri mezzi

5) Varie ed eventuali;

a)Il Socio Stasi Antonio IU1 EYM- ha inviato in data 05 febbraio 2018  alla segreteria della sezione una mail
con la quale ha fatto  presente che Lui oltre agli interessi  per le radiocomunicazioni, negli incontri del 
venerdì avrebbe piacere di approfondire gli scambi culturali anche in altri campi e farne oggetto di 
discussioni. Con la stessa mail ha inviato due link che portano a due  libri multimediali da lui pubblicati e 
che avrebbe piacere di presentare nel corso dei ns incontri del venerdì sera e magari trasmetterli nell’etere 
con i mezzi congeniali ai radioamatori.
Il C.D. pur approvando l’iniziativa chiede che tale richiesta venga inviata ufficialmente alla segreteria con 
l’illustrazione sintetica ed il contenuto delle opere da Lui realizzate.
b) Il socio IK1 NPP Uberti Piergiovanni  ha informato il segretario I1 KPC sulla possibilità di richiedere un 
Contributo alla C.R.T. mediante apposito bando pubblicato in questi giorni. Al riguardo il C.D. ha deciso che
l’argomento potrà essere oggetto di discussione con apposito O.G. nella prossima riunione   previo 
approfondimento e con la collaborazione del socio IK1 NPP.
c) Il socio IK1 AAS Giraudo Bruno ha chiesto al segretario I1 KPC di informare il C.D. per ottenere 
l’autorizzazione all’acquisto di n° 100 “porta Badge” da utilizzarsi  per i soci G.R.A. partecipanti al Meeting 
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di Montichiari e per i soci della sezione di Cuneo. Inoltre ha chiesto anche l’autorizzazione ad acquistare  3 
Kg. di Cioccolatini Cuneesi da omaggiare ai partecipanti al meeting di Montichiari. Dopo una breve 
discussione il C.D. approva tali acquisti che debbono essere pagati con i fondi a disposizione del G.R.A.

Non essendoci altre problematiche da discutere alle ore  22,15  la riunione è stata chiusa, con l’approvazione 
e la sottoscrizione del presente verbale.

          I CONSIGLIERI
Unia Gerardo  IK1 NEW                             IL PRESIDENTE   IL SEGRETARIO            

Collino Orlando – I1 URL              I1 YYG- PEANO ADRIANO                  I1 KPC Cozzolino Giuseppe

Arese Stelvio – I1 KWL

Peano Andrea – IZ1 ZDE
                    

P.S. 
Il sindaco IU1 DXN Rubaldo Elio successivamente alla riunione del C.D. ha consegnato al Tesoriere di
sezione Peano Andrea IZ1 ZDE, una lettera di dimissioni dal proprio incarico di Sindaco, 
motivandole” per sopraggiunte situazioni inaspettate”. Tale documento è stato consegnato al 
Presidente Peano Adriano I1 YYG,unitamente alle chiavi della sezione, il quale dopo alcune 
delucidazioni ha firmato ed accettato le dimissioni del Sindaco Rubaldo Elio.
In data 17 Febbraio 2018 il segretario I1 KPC Cozzolino Giuseppe, dopo aver consultato lo scrutinio 
delle elezioni dei Sindaci, effettuata nell’assemblea ordinaria del giorno 25.11.2016  ha contattato 
telefonicamente  il socio IW1 CJD  Garelli Elvezio, primo tra gli esclusi con diritto al subentro nella 
carica di sindaco, il quale ha accettato  l’incarico  al posto del dimissionario IU1 DXN Rubaldo Elio.
  
IL SEGRETARIO I1 KPC IL PRESIDENTE I1 YYG


